
Nosotros y vosotros son regulares

PRESENTE 
IRREGULARES

Cambio vocálico en la raíz del verbo en  1.ª, 2.ª, 
3.ª persona singular y en 3ª. persona plural.

QUERER 

quiero 

quieres 

quiere 

queremos 

queréis 

quieren

e>ie

ZAPATO

QUERER 
quiero 

quieres 
quiere 

queremos 
queréis 
quieren

empezar, 
cerrar, pensar, 

mentir, perder,  
preferir, sentir 
despertarse...

PEDIR 

pido 

pides 

pide 

pedimos 

pedís 

piden

e>i

competir, reír, 
despedirse, elegir 

repetir, vestirse 
medir...

DORMIR 

duermo 

duermes 

duerme 

dormimos 

dormís 

duermen

o>ue

JUGAR 

juego 

juegas 

juega 

jugamos 

jugáis 

juegan

u>ue

acostarse 
poder, acordarse 

volar,mover 
volver, doler... 

SOMBRERO Sólo cambia la 1.ª persona singular.

PONER > PONGO 
TRAER > TRAIGO 

DAR > DOY 
SABER > SÉ 

CONOCER > CONOZCO 
TRADUCIR > TRADUZCO 

PARECER > PAREZCO 
CAER > CAIGO 

CONDUCIR > CONDUZCO 
SALIR > SALGO 
ESTAR > ESTOY 

...

HACER 

hago 

haces 

hace 

hacemos 

hacéis 

hacen



Nosotros y 

vosotros son 

regulares
tengo 

tienes 

tiene 

tenemos 

tenéis 

tienen

tener

ZAPATO Y SOMBRERO

TENER 

tengo 

tienes 

tiene 

tenemos 

tenéis 

tienen

digo 

dices 

dice 

decimos 

decís 

dicen

decir

vengo 

vienes 

viene 

venimos 

venís 

vienen

venir

TOTALMENTE IRREGULARES

soy 

eres 

es 

somos 

sois 

son

SER IR

voy 

vas 

va 

vamos 

vais 

van

+Y A los verbos terminados en -UIR se les  agrega una Y antes de la desinencia. 
Nosotros y vosotros no cambian

huyo 

huyes 

huye 

huimos 

huis 

huyen

HUIR CONSTRUIR DESTRUIR

destruyo 

destruyes 

destruye 

destruimos 

destruís 

destruyen

construyo 

construyes 

construye 

construimos 

construís 

construyen

disminuir, 
distribuir, 

incluir, influir, 
sustituir...

Nosotros y 

vosotros son 

regulares


